

LE PROJET PAROISSIAL

SYDNEY 2008

Le Conseil Pastoral Paroissial a pour projet de former un groupe de pèlerins qui se déplacera sur Sydney, en 2008, à l'occasion des Journées mondiales de la Jeunesse.

Ce déplacement a pour objectif de permettre à des paroissiens de Bourail de vivre un moment fort, en communauté, à l'étranger.

Le thème :

*« Vous allez recevoir une force,
celle de l'Esprit Saint qui descendra sur vous.
Vous serez alors mes témoins. »*

(Act 1, 8)

Dates : du lundi 14 juillet au lundi 21 juillet 2008.

Le groupe est initialement inscrit. Il porte le numéro 2101. Il sera composé de 40 personnes.

Quelques renseignements :

Une importance particulière sera donnée au Sacrement de la Réconciliation, lors de ce pèlerinage.

Le logement sera dans des écoles, des gymnases, des salles paroissiales ou des familles.

Le groupe participera :

- à la messe d'ouverture du mardi 15 juillet 2008, présidée par le Cardinal George Pell, Archevêque de Sydney.
- A la cérémonie d'accueil du Saint Père, le jeudi 17 juillet 2008 dans l'après-midi.
- Au Chemin de Croix, le vendredi 18 juillet
- A la veillée présidée par le Saint Père, le samedi 19 juillet 2008.
- A la célébration eucharistique finale, célébrée par le Saint Père, dimanche 20 juillet 2008.

Durant la nuit du samedi 19 au dimanche 20 juillet, tous les participants dormiront avec leur sac de couchage sur le site, lieu de la veillée et de la messe.

Le groupe suivra une formation spirituelle en vue de se préparer à ce déplacement.